

ひなた通信

令和5年

3月号

だいぶ間が空いてしまい、久しぶりの更新となってしまいました。改めてよろしくお願い致します。
さて、季節は段々と暖かくなってきており、陽も長くなってきました。
少しずつ春らしさを感じつつも、まだまだ寒さが残っており、春が待ち遠しいですね。
またコロナだけでなく、インフルエンザ等の感染症にも十分注意し、元気に新年度を迎えたいです。

初詣で

1月 近くの八幡神社様へ
新年のご挨拶に参りました。



2023年 運だめし



小規模
多機能型居宅介護
ひなた

節分 豆まき

2月 庭に向かって、元気よく
豆をまきましたよ！



今年も 「まちひなプロジェクト」

今年も袋井市観光協会の「まちひなプロジェクト」に
参加させていただいており、ひなた施設内にて
雛飾りを展示しております。残念ながら来所しての
観覧はご遠慮して頂いておりますが、Instagramでも
掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

今月の行事予定

3月誕生日会

ひな人形飾り

来月は桜や菜の花などのお花見を予定しております。その他、季節の話題が

あれば更新していけたらと思います。次回 令和5年6月頃 更新予定